



**TEXAS A&M**  
**FOREST SERVICE**

## News Release

Office of Communications

200 Technology Way • Suite 1281 • College Station, Texas 77845

Office: 979-458-6606 • Email: [newsmedia@tfs.tamu.edu](mailto:newsmedia@tfs.tamu.edu)

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

8 de agosto de 2023

### **El nivel estatal de preparación para incendios forestales se elevó al nivel 4 debido a que se pronostica un alto peligro de incendio esta semana.**

COLLEGE STATION, Texas — El Servicio Forestal de Texas A&M (Texas A&M Forest Service) elevó el Nivel de Preparación contra Incendios Forestales del Estado al Nivel 4 debido al reciente aumento en la actividad de incendios forestales en todo el estado y el creciente potencial de que los incendios se vuelvan más severos, haciéndolos más difíciles de controlar.

“La decisión de pasar a un Nivel de Preparación 4 indica que la complejidad de los incendios forestales en Texas está aumentando hasta el punto de que requieren más tiempo, personal y equipo para contenerlos y apagarlos,” dijo Wes Moorehead, Jefe de Bomberos del Servicio Forestal de Texas A&M.

Esta semana, se pronostica un peligro de incendio de muy alto a extremo para amplias regiones del estado, incluidas las áreas a lo largo del corredor I-35 entre Dallas, Waco, Austin y San Antonio, y extendiéndose hacia el oeste hasta Abilene y Wichita Falls.

Las regiones con mayor riesgo también incluyen áreas al este de la I-45 y al sur de la I-20, cerca de Jacksonville, Center, Lufkin, Crockett, Huntsville, Woodville, Cleveland, Kirbyville y Jasper.

El clima crítico para incendios, caracterizado por el aumento de la velocidad del viento y temperaturas de tres dígitos (Grados Fahrenheit), se alineará con una vegetación muy seca para producir un entorno con un alto potencial de incendios forestales que son resistentes a los esfuerzos de supresión de los bomberos y pueden afectar a los ciudadanos dentro de las áreas de preocupación identificadas en los párrafos anteriores.

Durante la semana pasada, los bomberos estatales y locales respondieron a 119 incendios forestales que quemaron 9,012 acres.

“Sigo impresionado por la dedicación y el servicio desinteresado de los bomberos de todo el estado,” dijo Moorehead. “Todos los días, ellos trabajan en algunas de las condiciones más calurosas y desafiantes. Estos respondedores hacen un gran trabajo protegiendo vidas y propiedades de los destructivos incendios forestales.”

Es fundamental que todos en Texas prevengan los incendios forestales y tengan cuidado con cualquier actividad al aire libre que pueda provocar una chispa. Si se detecta un incendio forestal, comuníquese de inmediato con las autoridades locales, llamando al 911. Una respuesta rápida puede ayudar a salvar vidas y propiedades.

Para obtener más información sobre la prevención de incendios forestales, visite <https://tfsweb.tamu.edu/summerwildfires/>. En inglés.

Para obtener información sobre la situación actual de los incendios forestales en Texas, visite <https://tfsweb.tamu.edu/CurrentSituation/>. En inglés.

###

Contactos del Servicio Forestal de Texas A&M:  
Oficial de información, 979-255-0591, [information@tfs.tamu.edu](mailto:information@tfs.tamu.edu)  
Servicio en inglés, disponible en español luego de contacto inicial.